



台でも持っていかなければならなかった今回は、「目立たず騒がず」、いい仕事をしてきたのではないのでしょうか？さっそく参加賞の「温泉の素」でお決まりの筋肉痛を癒させていただきました。日調さん北海道支部の名誉会長であられる藤野さんをはじめ幹事の皆様、ありがとうございます。



今後ともより一層のお付き合いをよろしくお願いいたします。そして、来年も懲りずに呼んで頂いて、素敵な商品でも頂ければと、密かに皮算用をする自分は、英国紳士には程遠いなぁと感じる今日この頃…。(W)



今年も優勝なるか？！

9月25日、当社の大事な大事なお客様である日本調理機械さんのボウリング大会に出席してまいりました。

お取引先様など関係の深い方々をお招きしているそうで、昨年より呼ばれることとなった我が森忠は大変光栄です。何を隠そうこの大会、昨年の「森忠新聞」でもチラッと触れましたが、私が「Wii」をゲットしてしまった大会。せっかくお招きいただいたところ、空気も読まず、気がついてみれば出来すぎの自己ベスト更新。普段はいい人の日調さんの方々をして、「お前の所から物は買わねえ」とまで言わしめたKYぶりに若干の反省はしたものの、「喉元過ぎれば何とやら」。2台目の「Wii」はやり過ぎとしても2位や3位ならいいんでないの？と心の悪魔が囁いておりました。…が、まあ結果から言えば、散々。100点超えるのがやっとこさ。ひとつ歳を重ねるとこんなにも出来ないもんでしょうか？助走から投げるまで手と足がキクシヤク。



仕舞いには女の子のようにファールラインに立ったまま投げた男子34歳。「馬券買ったから今年もよろしくな！」なんて言われても今年の方がホトの実力。自分の替わりに見事9レーンを馬券に絡ませてくれた方や、すすきではなく白石のデイスに集合してしまうお茶目な方々に支えられ何とか終わることが出来ました。なにほさて置き、亀谷さんの豪快な見た目は正反對なソナな投球に、なぜか心が癒されたのは私だけでしょうか？今年の表彰式はドキキしないまま迎えることとなりましたが、ハンデがあったものの女性の方が見事優勝。「Wii」をかっさらっていきました。日調さんのレディファーストの精神を忘れない、英国紳士ばりの奥ゆかしさを見習わなければと…。Wii先輩からのアドバイスでは「Wiiスポーツ」がお勧めですよ。今年も賞に絡んでいれば、来年はインパ外のー

日調さんのボウリング大会ではスコア表を配らないのがいい所！会社に帰った時には「まあまあだったよ」でOKですから。この写真も自分のスコアにはライトを当てて見えなくする配慮を…

森忠新聞

高級輸入工具の魅惑



(T)私物のクニベックス

今日は趣味でよく使う工具のお話を…仲間と工具の話に及ぶと、工具屋で働いているからにはさぞ…なんて事になってしまいます。森忠社員として恥じないように持ち歩く工具には気を使ってしま(T)です。そんな私が各種作業に多用するのがこのクニベックス社製(KNIPEX) [2616-200]絶縁先長ラジオペンチ1000V(SB)でございます。このクニベックス社は創業100年を超える老舗でドイツの職人気質と最新技術が融合した、世界的なプライヤーブランドであり、品質としてはアメリカのスタッフオン、国産最高級工具メーカーのテックなどを凌ぐ握り物工具の最高峰とまで呼ばれるメーカーです。そんなクニベックスのプライヤーの中でもこの絶縁先長ラジオペンチはスタンダード中のスタンダード商品。素地仕上げ

げ有りますが私は両方所持しております。素地仕上げは主に車の整備に使用。車の整備で使用されている方は非常に多く普通の使い方だと思いますが、メッキ仕上の方を私は釣・キャンプ等のレジャーによく使用しています。(かなり贅沢)クニベックスのメッキ仕上げは非常に膜が厚く剥がれにくい為、サビにくく長持ちする上厚い膜のおかげで先のギザギザが他社の物よりも滑らかなのが特徴で、釣り糸、その他プラスチック製品を扱う際も傷が付きにくくつけないのです。海の上で使い方の荒い人間が毎日のように使っても3年はもつタフネスとベビーデューティ。「とにかく最高のラジオペンチが欲しい!!」そう思ったなら是非!!もちろん弊社取扱商品です。以上単なる工具自慢でした。(T)…(ネジアンギラスハイブリッドポンプラタイプも宜しくです。)

ゴツい絶縁グリップは手のひらを保護すると同時に大きな力を込めやすく作業効率も良くなります。ヒンジの手に付いたツバが作業時の安全性を向上させます。独特のカラリングで存在感を主張します。



仕事に応じた多機能シリーズ



「困ったときに、この1本！」小ネジ外しとプライヤーの両機能を兼ねた『ネジアンギラス』(左図参照)は以前にも紹介させて頂き、おかげさまで好評発売中です！。ありがとうございます。が、さらにプラスワン！なんとポンププライヤーにこの機能がついてしまいました。(業界初だそうです)技術の進歩と時が流れるのは早いもので、気が付けば僕ももうおじさんのゾーンに突入しかけてます…。そんなことよりも、これよりもすごい所は

ネジアンギラス ハイブリッドポンプラタイプ

ネジの頭をしっかりとつかまえるためにタネゾ形状が施されているため、サビついたネジ・頭の潰れたネジ、または特殊形状の小ネジをガッチリと啜えることが出来るのです。わざわざ専用道具を取りに行かなくてもこれでOK。仕事の効率をアップさせてくれるプロ仕様の逸品なのです。もちろん、アンギラスとしても役目もきっちりと備えます。ナットは41mm(M27)まで、パイプはφ50mmまでのワイド&ガッチリグリップは使いやすいことこの上無し。



パイプ等の配管・水道の蛇口まわり作業。ボルトナットの締め付け、取り外し。線材のねじり、マジ、ひびりに。細いパイプ等をつかむ時は横でつかめます。

【トマト麺 Vegie】
白)東札幌2条5丁目3-1
村定ビル1F
TEL011-807-4213
11:00~15:00
17:30~23:00(22:00 LO)
日祝 11:00~15:00



先日、とある知人から「トマト麺」の店があるとの情報を聞いた。「トマト麺」？新しく出店したイタリアンで出しているトマトスープの Pastaか何かだろうと勝手に妄想していたが、Pastaではないと言う。ネットで調べて見るとラーメンであった。「トマトラーメン」！？聞いたことのないこのラーメンを是非ともトライしてみたく数日後に実食してきました。トマトベースのスープにいろいろな味(何かは分かりませんが)が混ざり合っていて旨い！！味はしっかりとしているがトマトのあっさり感も出ていて後味も良くラーメン特有の「胃もたれ」にもなりません。具は野菜が豊富でトマトとの相性が良いものばかりで何ともヘルシー。麺は中細の黄色いちぢれ麺を使用しておりますまず普通の味。サイドメニューの「焼きおにぎり」をスープの中に入れて混ぜればメのリゾットとしても楽しめます。といった感じで新感覚のラーメンを堪能してきました。今年の6月にオープンしたこのお店『トマト麺 Vegie(ベジー)』は、テレビや雑誌・新聞等ですでに取り上げられており徐々に広まりつつある隠れたお店。また、9月からは新メニューの「坦々トマト麺」が登場。3月までの期間限定で出しているそうです。札幌で新たなブームとなる予感…。(H)



新発売に伴うE印の営業PRIに共感し(そのかさされ…)、即刻新規在庫の発注をしてしまいました。商品は弊社に展示中です。どうぞ、この使いやすさをお手に取って体感してみてください。(D)

品名	全長 (mm)	先端 幅 (mm)	先端 長さ (mm)	先端幅 (mm)	先端幅 (mm)	先端幅 (mm)	先端幅 (mm)	先端幅 (mm)	先端幅 (mm)	JANコード (4983202)
UUJ4150NA	225	9.0	280	ネジ頭φ10mm以下 (ネ: M2-M5 T: M2-M4)	43	52	50	2,310	6	097100

10月号
(第33号)
平成22年10月1日(金)
発行元: 株式会社 森忠
札幌市白石区
北郷3-2-1-3
TEL011-876-1133



カウンター前に展示中